

カナダ派遣に参加して

湧別高校 2年 樋 口 琴 音

私は今回の派遣に参加し、たくさんのこと学び、体験してきました。中学生のころからずっと興味を持っていたので、参加することができて良かったです。

始めの2日間は色々な場所を観光しました。日本とは違う風景、大きな自然、動物などを間近で見て楽しむことができました。

ホームステイが始まると、少し不安が出てきました。ですが、ホストは私を温かく受け入れてくれて心強かったです。一緒に生活をしていく中で困ったこともあります。やはりお互い住む国、言葉に違いがあるので気持ちがなかなか伝えられないこともあります。私が困っていると、ホストは色々な方法で私に伝えようと努力する気持ちが大切だということを学びました。

学校へ行き驚いたことは、授業中に携帯を使ったりお菓子を食べたりしていること、床に座って食事を取ること、ハロウィンは仮装することなど。日本とは違うことを見ることができ、面白かったです。学校では友だちを作ろうと思い、積極的に話しかけることを頑張りました。学校だけではなく、他のホストの人たちにも積極的に話しかける努力をしました。おかげで連絡先を交換したり写真を撮ったりすることができました。自分のコミュニケーション能力がこの派遣で成長したと思うのでこれからも伸ばしていきたいと思います。

週末はホストとエドモントンへ行きました。「お土産を買いたい。」「〇〇へ行きたい。」など、使えそうなフレーズを覚えて行ったので、とても役立ちました。

その他にも夕食会や皆でエドモントンへ行ったりしました。たくさんの驚きや発見できたことがありました。ホスト達との交流の回数を重ねていく度に仲良くなれてうれしかったです。毎日がとても楽しかったです。一緒に皆と過ごしていく中で英語が少しずつ伝わり、会話がはずんでいきました。伝わる度に「うれしい。もっと話したい！」という気持ちでいっぱいでした。日常の英会話で習ったフレーズを積極的に使えたときは自分に自信を持つことができました。

最後の別れは想像以上に辛いものでした。スピーチをしている途中にも涙が止まりませんでした。それだけ濃い1週間をカナダで経験できたからだと思います。この1週間は私にとって最高な思い出となりました。仲間、友だちの大切さを改めて感じました。

この派遣を通して私には何よりも度胸がつきました。英語が苦手でコミュニケーション能力が低い私が派遣に参加して過ごした日々は私にとって大きな成長、自信につながりました。生活する中で特に大切だと感じたことは伝わらなくても伝えようとする気持ちが重要だということです。お互いわからない事だらけで不安があるのは一緒ですが、それを伝えようとする気持ちで明るい雰囲気を作ることが大切だということを身をもって感じました。また、集団行動の力も身に付いたと思います。他人を思いやる気持ちや責任感をもつことなど、人として成長できた派遣だったと思います。

たくさんの方々の支えやサポート、家族からの理解のうえ参加できたことだと思います。心から感謝しています。ありがとうございました。この派遣で学んだことを忘れず、これからも生活していきます。